

## ISN24H

### Almaraz I (Cáceres) - Nivel INES 0

29 de Octubre de 2014

---

El titular de la central nuclear ha comunicado que, en una revisión de los resultados de las pruebas de los generadores diésel, se ha identificado que si uno de ellos estuviera previamente en funcionamiento y se produjera una pérdida de alimentación exterior, el ajuste de los tiempos de la desconexión de algunas cargas de los equipos que se alimentan de la línea de 380 V (centros de fuerza), podría cuestionar la capacidad del generador diésel para suministrar la energía eléctrica necesaria para mantener los sistemas de seguridad de la planta.

Se han realizado cambios en el ajuste de esos tiempos, de acuerdo con un informe de Ingeniería, para asegurar la desconexión de las cargas de los centros de fuerza de 380 V en cualquier situación, y que de esa forma quede asegurada la actuación adecuada de los generadores diésel.

El suceso no ha tenido repercusión en los trabajadores, la población ni el medioambiente y se aplica a las dos unidades de la central.